

Putin: EEUU padece una esquizofrenia política



Moscú, 17 may (RHC) El presidente de Rusia, Vladímir Putin, calificó de esquizofrenia política las acusaciones de que el presidente de EEUU, Donald Trump, entregó información confidencial al ministro de Exteriores ruso, Serguéi Lavrov.

Tras su reunión con el primer ministro de Italia, Paolo Gentiloni, el presidente ruso añadió que “si la Administración de EEUU lo considera posible, estamos dispuestos a presentar una copia de la conversación de Lavrov y Trump al Senado y el Congreso estadounidense”.

El periódico The Washington Post afirman que Trump reveló información “altamente clasificada” al ministro ruso de Exteriores, Serguéi Lavrov, durante la reunión que mantuvieron el 10 de mayo en la Casa Blanca.

El pasado 10 de mayo, Lavrov y el embajador ruso en Washington, Serguéi Kisliak, se reunieron con Trump en la Casa Blanca para abordar la lucha contra el terrorismo, los temas de Siria y Ucrania, y las relaciones bilaterales.

El propio mandatario estadounidense defendió el 16 de mayo su derecho de compartir con Rusia la información relacionada con la lucha antiterrorista.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130046-putin-eeu-padece-una-esquizofrenia-politica>



Radio Habana Cuba